

## Enami avanza en estrategia de desarrollo del litio con prospección de salares en Región de Atacama

En el marco de su estrategia de desarrollo del litio, la Empresa Nacional de Minería (Enami) dio inicio ayer a un proceso de licitación pública para la prospección hidrogeológica en sus salares Infieles y Aguilar, ubicados en la Región de Atacama.

Con este estudio, la estatal podrá contar con información más precisa del comportamiento de este tipo de yacimientos, y de forma preliminar establecer el potencial de recursos de litio que puede estar contenido en estos salares. Robert Mayne-Nicholls, vicepresidente ejecutivo de Enami, explicó que “esta exploración es reflejo del interés que tenemos como empresa en el desarrollo de la industria del litio en el país, un trabajo que estamos impulsando con una mirada de largo plazo, proyectando a la Enami de 2050. Fomentar la minería no metálica es una tremenda oportunidad, pues no solo nos permitirá avanzar hacia la diversificación de nuestra cartera productiva, sino que también presenta un escenario positivo para la configuración de encadenamientos productivos regionales, generando un significativo aporte en el progreso de las economías locales”.

El ejecutivo hizo hincapié en que buscan explorar el negocio de la minería no metálica de una forma sustentable. “Como empresa hemos definido que nuestro ingreso al mercado de litio tenemos que realizarlo de una manera distinta, esto nos desafía a innovar en mecanismos aún más sustentables y responsables con el medio ambiente. Por ello, a través de esta exploración inicial buscamos también realizar un levantamiento de los aspectos ambientales y de stakeholders que podrían verse relacionados en el desarrollo futuro de un proyecto de explotación en la zona de nuestros salares”, señaló.

En tanto, el ministro de Minería, Baldo Prokurica, valoró la iniciativa y comentó que “con este anuncio, Enami entra oficialmente a la carrera por el litio, respondiendo al llamado hecho por el Presidente y al acuerdo del directorio. Esta es una gran noticia para Chile, pues con este anuncio las dos empresas públicas mineras del país están desarrollando sus pertenencias de litio. Estamos seguros que con esta decisión estratégica nuestro país seguirá manteniendo en el futuro un rol preponderante en este mercado”.

### Actividades en terreno

La licitación contempla las siguientes acciones:

- \*\*\* Recopilación y análisis de antecedentes.
- \*\*\* Generación de Geo-información de terreno.
- \*\*\* Elaborar y documentar protocolos de cada uno de los estudios realizados en terreno. \*\*\* Elaborar un modelo hidrogeológico preliminar, dinámico que sea actualizable a futuro y permita estimar un potencial del recurso de litio.
- \*\*\* Elaborar un programa de exploración básica.

Esta licitación se enmarca en el desarrollo de una campaña de exploración generativa, contemplando la recopilación y análisis de antecedentes, en actual posesión por Enami y todos aquellos de utilidad, desde fuentes públicas y privadas (acceso autorizado).

Todas las labores en terreno deberán enmarcarse bajo un estricto cuidado ambiental y restringiéndose por la normativa vigente para exploraciones sin presentación de Declaración de Impacto Ambiental (DIA), por lo que el adjudicatario deberá definir los trámites a realizar.